



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# IKADE Universitas Lampung Gelar Pertemuan Silaturahmi Menjelang Puasa

ikade - [LAMPUNG.FR.N.CO.ID](http://LAMPUNG.FR.N.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 02:26



**Alumni-Ikatan Alumni Doktor Ekonomi (IKADE) Universitas Lampung** mengadakan pertemuan silaturahmi menjelang puasa di D Rajash Resto, Jalan Teuku Umar No. 300, Kedaton, Bandar Lampung. Acara ini dipimpin oleh Dr. Finny Ligery, S.E., M.M., selaku ketua panitia.

Pertemuan tersebut juga sekaligus menandai akhir dari periode arisan sebelumnya. Dr. Finny Ligery, S.E., M.M., menyatakan bahwa acara arisan dan

pertemuan rutin bulanan ini bertujuan untuk mempererat rasa persaudaraan antar alumni.

Meskipun hanya 9 dari 39 alumni yang dapat hadir, kegiatan ini tetap menambah rasa kekeluargaan di antara alumni IKADE. Beliau mengerti bahwa alumni lain mungkin memiliki kesibukan yang tidak dapat ditinggalkan, namun tetap mendukung penuh segala kegiatan IKADE. Beberapa alumni yang berada di luar Kota Bandar Lampung diharapkan dapat hadir di pertemuan selanjutnya untuk mempererat silaturahmi.



Acara ini menjadi momen keakraban, di mana setiap alumni bernostalgia tentang masa-masa kuliah dan berbagi cerita tentang aktivitas masing-masing, termasuk tantangan dalam mengajar.

Beberapa alumni ternyata mengajar di kampus yang sama. Dr. Benny Prakarsa Y., S.Pd., M.A., M.Th., M.M., alumni ke-38, berharap ke depannya IKADE dapat menyelenggarakan acara-acara yang berdampak luas. Dr. Benny yakin dengan sumber daya yang dimiliki, IKADE mampu memberikan dampak yang signifikan bagi Provinsi Lampung khususnya, dan Indonesia pada umumnya.

Dr. Hidayatullah, S.E., M.Si., M.Kom., M.H., Akt. selaku alumni ke 39 menyatakan banyak kegiatan yang dapat di buat baik secara tatap muka maupun online yang melibatkan peserta dari luar seperti seminar, pengabdian kepada Masyarakat dan penelitian. Sehabis lebaran pertemuan berikutnya mungkin perlu di bahas agenda rutin lainnya yang dapat menambah eksistensi alumni dan IKADE di masyarakat.